

Nachlese von Matthias Wermke zum Vortrag „Alfred Kubin: die andere Seite“

(Wke) Nachlese zum Vortrag von Clemens Brunn beim Literaturhaus Heidelberg: Wenige Tage vor der Eröffnung der Ausstellung "Geistesfrische. Alfred Kubin und die Sammlung Prinzhorn" am 01.03. lieferte Clemens Brunn in seinem etwas rasanten, aber detailreichen Vortrag über Alfred Kubins Roman "Die andere Seite" einen interessanten Einblick in Denkweise und Geisteswelt des Künstlers. Wer nicht nur Lust bekommen hat, "Die andere Seite" zu lesen, sondern auch die Ausstellung zu besuchen, findet hier weitere Informationen: www.prinzhorn.ukl-hd.de

